



CRÓNICA SEMAMANAL

Mes de Preparación a los Votos Perpetuos
Costa Rica
2024



"La autenticidad y espontaneidad
construye fraternidad"

Mensaje de Apertura

Hermanos Juniores, Terciarios Capuchinos.

Reciban mi cordial saludo de paz y bien.

Deseo expresarles la alegría que embarga a nuestra Provincia al recibirles a todos ustedes en nuestra emblemática Casa Madre, de la Provincia Buen Pastor: bienvenidos a los hermanos de la querida Provincia San José, bienvenidos a los hermanos de las diferentes comunidades de nuestra Provincia, siéntanse acogidos y en plena confianza, somos una sola familia, congregados bajo un solo Padre.

Me causa pesar no poder estar con ustedes en estos primeros días de formación, debido a mis recientes intervenciones quirúrgicas, me encuentro en República Dominicana, por recomendación médica no me ha sido posible viajar aún, aunque mis planes y mi deseos, eran acompañarles en todo el encuentro, les he tenido muy presente en la oración y estoy en comunicación con los hermanos anfitriones de las comunidades de Costa Rica, a quienes agradezco su disponibilidad y fraternidad en la organización del encuentro.

Les invito a todos ustedes, a abrir su corazón y su mente para que estos días de encuentro fraterno, misión y formación sean de mucho provecho para su crecimiento personal y espiritual. Les invito a hacer una pausa en sus ajetreadas jornadas, evitar las distracciones que nos pueden hacer desaprovechar este encuentro.





"La autenticidad y espontaneidad construye fraternidad"

Nuestras constituciones nos recuerda la importancia de la etapa de juniorado en la vida religiosa *"El juniorado, es la etapa, de acuerdo con el plan de formación y de estudios, donde cimentan sólidamente su vida religiosa, se preparan para la profesión perpetua y adquieren la competencia requerida para el desempeño de nuestra misión"* (Const. 80).

Les exhorto también, a la luz de la palabra de este domingo, a dejarse trasplantar por el Señor y dejar que Dios nos transforme y pade de nosotros todo aquello que nos aparta del ideal de la vida consagrada.

Les invito a invocar la intercesión de Nuestra Buena Madre, la Virgen de los Dolores, ella siempre acompañó a su hijo en el camino de la vida, que nos aliente a nosotros a seguir en camino en la construcción del Reino de su hijo Jesús, en clave de sinodalidad en comunión con la Iglesia Universal.

Fraternamente:

**Pbro. Fray Carlos Luis Montoya Elizondo TC
Superior Provincial**





"La autenticidad y espontaneidad construye fraternidad"

Así fue el inicio de nuestro encuentro...

La provincia Buen Pastor se alegra de recibir a cinco hermanos Religiosos de la Provincia San José: Fr. Gonzalo, Fr. Jesús, Fr. Cristian, Fr. Mario y Fr. Andrés; así como Religiosos provenientes de las comunidades que conforman nuestra demarcación. ¡Bienvenidos sean, hermanos!

Un total de 14 Religiosos Juniores de tercera renovación en adelante, iniciaron en nuestra casa madre, Seminario P. Luis Amigó, en Costa Rica; el mes de preparación con miras a la profesión de Votos Perpetuos. Encuentro animado y propuesto por la Comisión de Formación de nuestra Congregación.

El día domingo 16 de junio dieron inicio oficialmente con las actividades agendadas y animadas por el equipo anfitrión de la Provincia Buen Pastor.

Iniciando la mañana del domingo en presencia del Señor, los hermanos se disponían para vivir esta experiencia que estaría cargada de fraternidad, creatividad, risas y mensajes de motivación entre los hermanos. Habiendo realizado un pequeño recorrido por las instalaciones del Centro Juvenil Amigó, los hermanos realizaron actividades de integración y expresión de sentimiento; además de aprovechar para crear el lema que les acompañará en durante todo el mes:

"La autenticidad y espontaneidad construye fraternidad"

El eslogan habla acerca de la espontaneidad y autenticidad con que un religioso debe de vivir su sentido de vida consagrada, entendiendo que a través de lo más genuino posibilita la construcción personal y comunitaria, desde una heteronomía corresponsable en clave de fe y servicio comunitario.





"La autenticidad y espontaneidad construye fraternidad"



El resto del día avanzó en un ambiente de compartir fraterno, incluyendo un momento deportivo como espacio de encuentro. Finalizaron el día con la Eucaristía de Apertura, tomándose también como Eucaristía de envío, pues, los hermanos, como parte de la experiencia formativa, se disponen a viajar a diferentes lugares de Costa Rica para realizar una semana de misión con personas migrantes y de zonas indígenas presentes en las fronteras del país.





"La autenticidad y espontaneidad
construye fraternidad"

**¡NOS ENCOMENDAMOS A
SUS ORACIONES!**

